
ACTA DE ASAMBLEA

Momalvo entre Olmedo' Sul l V GA°PE" "*<*"> *" ,as ««« *«"
Obreros del "GADPE"con lanniriariT °" " AS3mb'ea General °-*»* "»
Propone el siguiente OrX„ de di ^ 3'°S traba'ad°'« P*" '° «- se

ORDEN DEL DÍA

1. COMPROBACIÓN DEL QUORUM
2. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR

3=torLLA~ELrr oel~™«—
El M.N,STER,0 DEL TRABAD "" "RtSENJM0 ™JUUO/2018 ANTE

S. ASUNTO VARIOS VRESOLUCIONES

El Secretarlo General compañero Eddv qa|»n, r..
Quorum, mendonando que los trabaiádore=.er° Pr°Cede 3Verificar eltota, de los Obreros m^Í^Zl^oTT T™ * *" terC¡°S "*'
estarconformecon,osacuerdosadopSr,:t:era^rnCia ' "*
Hizo uso de la palabra el compañero Eddv Salazar „, •
algunos meses ,os Obreros nos habíamos euMoso' en T "" W haCe
Prefecta Provincia, Roberta Zambrano con e, obL ' 'T ! f "' "" '3 Sr
vulneración de derecho que habíamos sirio !•' * darle a «nocer |a
anterior Prefecta Lucia Sosa en e, temareiToñl , °$ Uab^^ ^ ,a
haber pagado atrabajadores del "GAD r nfo l'T^ UbSlStenCÍa' aPeSarde
Corte Constitucional S17.50 y,a existencia del / Se",enCÍa d¡Ctada "<" *
la cua, se manifiesta pagar loWrTZZctT^T**iUli° del 2007 «-
del "GADPE" apartir de esa fecha (J„2™ a 3"í*'*6"*' *̂ ^es
2007 larevision de, contrato Colectiva So j^Tf?* '" dlCiemb" del
hrman e, compromiso de pagar un IncremS * 2u t *" 2°°8 d°"de
dolares para el 2010, apesar de existir tnriJT. J ares para el 2009 y2
"SADPE» por capricho de ,a al^ ^d ^T*" '°S °b™s ««en v,sta de que llegaba a,a Instl.ucldnd^^^83n3nd° $W°'

«'«e tres meses de espera





úfor.o:--

bien**ar de st'ftr?CiÓn ***on en en*™ de ¡3£* f- •"-£ rbot - -Píos interes„ „-nca nos hemos' ^o Vera «1*^^ >" ^«^'^-
dUra"te 14 años de ua'* °C°mpañe™ «££í? Un1tte"'» Pn*«*

Uasamblea aprobó nnr , °S '°S comP^eros.

optaron por 5üorden|asslguienJ^ude^palabra al6ünos ^ ^

RESOLUCIONES

L̂ tSrre^o^i r iv°dei ^ de ~de Ibarra. ° 2M1 en la Ree'°"al "el Trabajo de la ciudad

de dos dólares vel Á*ri l " WSe ™n¡fiesta el incremento
¡ncrementardo'dóteoL!, 1¡Z ' ** ^ d°nde se ™¡««<a3- se acuerda pcTuST^^£^ »'*"°*° ™>
losencargadosde,dia,og0con,aSeñr:eS:^LCbrr5ean
Johnny Prado
Éxito Rojas
Martha Ángulo
Jimmy Hansen

Johnny Quiñones
VoJtaire Klinger

Pablo Padilla

Osear Pacheco
Jackson Arévalo
Marceliano Velazco
Duquel Caícedo
Diño Jama

No habiendo otro asunto aue tratar co w,„
horas de, mismo día, mes yañÓ del«o '*"*** "̂ ^™«° * 1*00

Atentamente.

WSalazar Guerrero

ESIDENTE

7H ^ ~sf •Hi
Jng, Héctor Bedoya Napa

SECRETAJMODEAA.CC





Esmeraldas 13 de Diciembre del 2019

Ab. Robería Zambrano Ortiz
PREFECTA DE LA PROVINCIA DE ESMERALDAS
Ciudad.-

Reciba un cordial saludo de quienes conformamos el Comité Central de
Trabajadores del GADPE, y la vez desearle los mejores éxitos en sus funciones.

La presente Insístase Sra. Prefecta, es para solicitarle una nueva audiencia
donde podamos discutir uno de los puntos del pliego de peticiones presentado
ya hace un año ante el Ministerio de Trabajo, relacionado al pago e incremento
de la subsistencia que la institución adeuda desde el año 2009 hasta la presente
fecha, también queremos señalar Sra. Prefecta que en Asamblea General de los
Trabajadores realizada el viernes 08 de Noviembre en la Federación de
Trabajadores Provincial de Esmeraldas, se resolvió aceptar la contrapropuesta
realizada por usted, la cual es de reconocernos el pago y el incremento de 5
dólares de los 6 dolares que en este caso planteábamos como Comité Central,
luego de presentar toda la documentación legal que sustenta dicha deuda por
parte de la institución con sus obreros ante el departamento jurídico, hemos
planteado que se constituya una comisión ordenada por usted y el departamento
financiero para que se proceda hacer el cálculo del valor total de la deuda desde
el año 2009 hasta la fecha, al mismo tiempo Sra. Prefecta estamos planteando
que basados en la realidad económica que vive estos momentos la institución
donde estamos terminando un año fiscal, sugerimos que por lo menos se
apruebe por parte suya el incremento de los 5 dólares por concepto de
subsistencia a partir de enero del 2020, mientras la comisión realiza el cálculo de
la deuda total de la institución a los trabajadores de la misma. Por tal motivo le
solicitamos la audiencia para el día martes 17 de Diciembre a las 1000 am
Sugerimos la presencia del Director del Departamento Jurídico, Directora
Financiera y Director de Talento Humano.

Esperando una respuesta positiva nos despedimos de usted atentamente.

'SOLO LA UNIDAD HARÁ RESPETAR LOS DERECHOS DE LOS OBREROS"

Ab, Eddy^fíazar Guerrero
PRESIDENTE COMITÉ CENTRAL pa
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Ab. Robería Zambrano Ortiz
PREFECTA DE LA PROVINCIA DE ESMERALDAS
Ciudad.-

Esmeraldas 15 de Enero del 2Ü2U

¿_9J

Reciba un cordial saludo, de quienes, conformamos el Comité Central
Trabajadores del GADPE, y la vez desearle los mejores éxitos en susfunciones.

La presente Insístase Sra. Prefecta, es para solicitarle una nueva audiencia
donde podamos discutir uno de los puntos del pliego de peticiones presentado
ya hace un año ante el Ministerio de Trabajo, relacionado al pago e incremenío
de la subsistencia que la institución adeuda desde el año 2009 hasta la presente
fecha, también queremos señalar Sra. Prefecta que en Asamblea General de los
Trabajadores realizada el viernes 08 de Noviembre en la Federación de
Trabajadores Provincial de Esmeraldas, se resolvió aceptar la contrapropuesta
realizada por usted, la cual es de reconocernos el pago y el incremento de 5
dólares de los 6 dólares que en este caso planteábamos como Comité Central,
luego de presentar toda la documentación legal que sustenta dicha deuda por
parte de la institución con sus obreros ante el departamento jurídico, hemos
planteado que se constituya una comisión ordenada por usted yel departamento
financiero para que se proceda hacer el cálculo del valor total de la deuda desde
el año 2009 hasta la fecha, ar mismo tiempo Sra. Prefecta estamos planteando
que basados en la realidad económica que vive estos momentos la institución
donde estamos terminando un año fiscal, sugerimos que por lo menos se
apruebe por parte suya el incremento de los 5 dólares por concepto de
subsistencia a partir de enero del 2020, mientras la comisión realiza el cálculo de
la deuda total de la- institución a los trabajadores de la misma. Por tai motfvo le
solicitamos la audiencia para el día martes 21 de Enero a las 1600 pm
Sugerimos la presencia del Director del Departamento Jurídico Directora
Financiera y Director de Talento Humano.

Esperando, una respuesta positiva nos- despedimos- de usted atentamente.

"SOLO LA UNIDAD HARÁ RESPETAR LOS DERECHOS DE LOS OBREROS"

A
Ab. EdaV'Salazar Guerrero

PRESIDENTE COMITÉ CENTRAL
Ing. Héctor

SECRETARIO DE AA.CC
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